

令和元年 12 月 17 日

飯田市長 牧野 光朗 様
飯田市教育長 代田 昭久 様

橋南まちづくり委員会
会長 竹内 文隆

橋南公民館の移転に向けて

平素は橋南まちづくり委員会の活動、とりわけ公民館活動支援にご尽力を賜り、厚く感謝申し上げます。

当地区の公民館施設は、昭和 59 年に橋南コミュニティ防災センターとして建設されました。

住民からは、立地場所（土砂災害警戒区域の上・交差点の中央に入口）や、構造上の使い勝手の悪さ、駐車場不足等、災害時の拠点施設であることを含め、地域の様々な活動を行う拠点として相応しくないとの強い要望が当初から出されました。

こうした意見を集約するため、平成 23 年から橋南公民館移転検討プロジェクトをまちづくり委員会と公民館で立ち上げ協議を重ねて、平成 24 年 5 月には、牧野市長様に対し橋南公民館移転に関する要望書を提出し、橋南住民の強い要望をお伝えしています。

（住民の意見等は別紙資料をご参考ください）

この度、りんご庁舎のハローワーク飯田マザーズコーナーが移転することが当地区に報告されました。加えて、2階に設置されている市民証明コーナーの廃止が検討されています。

つきましては、空きスペースができるこの機会に、りんご庁舎の中に橋南公民館の機能を移転していただきたいと考えます。

また橋南児童クラブにつきまして、今の危険な状況を解決するため、追手町小学校への移転の可能性などを模索してまいりましたが、併せてのご検討をお願い申し上げる次第です

本庁舎が現地改築され、行政の組織も現状に合わせて年々変わってきています。りんご庁舎の在り方もこの流れの中、住民の希望に沿ったものにしていただくよう要望いたします。

橋南地区市政懇談会では、公民館移転が毎年、重要テーマとして取り上げられてきました。今年の市政懇談会では、本年 3 月に策定した橋南地区将来構想の実現のために「橋南地区にある既存の施設を有効に使おう」という将来構想実現プロジェクト委員会からの意見発表があり、市長さんをはじめ各部長さんからもご賛同をいただいたところです。

この様な経過と住民の強い要望をご理解いただき、りんご庁舎への橋南公民館移転をご検討いただくよう要望いたします。よろしくようお願い申し上げます。